

Jesús ayuda a un ciego a ver:

Juan 9:1-41



Jesús ayuda a un ciego a ver.

Juan 9:1-41

Un día Jesús vio a un hombre que había estado ciego toda su vida. El hombre nunca había visto la hierba, ni el cielo, ni la cara de su madre. Jesús tomó un poco de tierra, escupió en ella e hizo un poco de barro. Entonces Jesús puso el lodo en los ojos del hombre. Jesús le dijo al hombre que se lavara los ojos en un charco de agua. El hombre fue y se lavó los ojos tal como Jesús dijo. ¡Entonces el hombre pudo ver!

Cuando el hombre llegó a casa, muchas personas quedaron asombradas. Algunas personas preguntaron: "¿No es este el mismo hombre que solía sentarse y mendigar?"

Otros decían: "No, sólo se parece al ciego".

Pero el ciego de nacimiento dijo: "Yo soy el único. Jesús hizo un poco de barro y lo puso en mis ojos. Entonces Jesús me dijo que fuera y me lavara los ojos en un estanque de agua. Así lo hice y ahora puedo ver".